

MINISTERIO DE JUSTICIA

2312

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia concurso de traslado entre Secretarios de la Administración de Justicia, rama de Juzgados.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 16 del Reglamento Orgánico del Cuerpo de Secretarios de la Administración de Justicia, aprobado por Decreto de 2 de mayo de 1968, se anuncia concurso de traslado para proveer las plazas de Secretario vacantes en los Juzgados que se relacionan:

Juzgados de Primera Instancia e Instrucción

Carrión de los Condes (Palencia), vacante por traslado de don Mariano Ruiz Pariente.

Albacete número uno, vacante declarada desierta.

El concurso se ajustará a las siguientes normas según lo establecido en los artículos 19 a 21 de dicho Reglamento:

Primero.—Podrán solicitar las plazas anunciadas en este concurso los Secretarios de la Administración de Justicia, rama de Juzgados, de cualquier categoría, con la limitación que establece la disposición transitoria 3.ª del propio Reglamento en cuanto al destino a Juzgados servidos por Magistrados. Los Secretarios que, en virtud del Decreto de demarcación judicial de 11 de noviembre de 1965, lleven más de un año en situación de adscritos deberán tomar parte en el concurso, y si no lo hicieren, podrán ser trasladados a plaza vacante declarada desierta, conforme a lo dispuesto en la Orden de 22 de julio de 1967.

Segundo.—Las solicitudes se dirigirán a la Dirección General de Justicia, presentadas directamente en el Registro General del Ministerio o remitidas en la forma prevista en el artículo 66 de la vigente Ley de Procedimiento Administrativo, dentro del plazo de diez días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado»; si venciere en día inhábil se entenderá prorrogado el vencimiento al primero hábil siguiente. Los que residan fuera de la península podrán formular su solicitud por telegrafo, sin perjuicio de ratificarla mediante la oportuna instancia.

Tercero.—Los concursantes expresarán su categoría, así como si poseen el título de Licenciado en Derecho y, en los casos que proceda, el orden de preferencia por el que soliciten las plazas vacantes.

Cuarto.—Los que resulten nombrados para el desempeño de alguna de las plazas anunciadas en este concurso no podrán participar en otro de traslado hasta transcurrido un año desde que fuesen designados para las mismas.

Quinto.—Las instancias solicitando tomar parte en este concurso no podrán ser retiradas ni quedar sin efecto a petición de los interesados, una vez que hayan tenido entrada oficial con arreglo a la vigente legislación.

Sexto.—Las instancias recibidas fuera del plazo que se señala no se tendrán en cuenta al instruirse los expedientes para la resolución del concurso.

Lo que digo a V. S.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 5 de enero de 1979.—El Director general, José María Gil-Albert Velarde.

Sr. Jefe del Servicio de Personal de los Cuerpos de Función Asistencial a la Administración de Justicia.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

2313

ORDEN de 27 de noviembre de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso oposición convocado para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Literatura española (Siglo de Oro)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Barcelona.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 211/1975, de 23 de agosto,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso oposición anunciado, por Orden de 22 de junio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de julio), para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Literatura

española (Siglo de Oro)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Barcelona, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don José Luis Varela Iglesias.

Vocales: Don José María Martínez Cachero, don Francisco López Estrada, don Sebastián de la Nuez Caballero, doña María Pilar Palomo Vázquez, don Cristóbal Cuevas García y don Juan Manuel Rozas López, Catedráticos de las Universidades de Oviedo el primero; de la Complutense de Madrid, el segundo y cuarto; de La Laguna, el tercero; de Palma de Mallorca, el quinto, y de Extremadura, el sexto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Mariano Baquero Goyanes.

Vocales suplentes: Don José Caso González, don Francisco Indurain Hernández, don Juan Collantes de Terán y Collantes de Terán, don Víctor García de la Concha, don Jorge Urrutia Gómez y don Nicolás Marín López, Catedráticos de las Universidades de Oviedo el primero, de la Complutense de Madrid, el segundo; de Sevilla, el tercero; de Zaragoza, el cuarto, y Profesores agregados de la Universidad de Extremadura, el quinto, y de Granada, el sexto.

De acuerdo con lo que se establece en la norma 8.ª de la Orden de 12 de marzo de 1964 que aprueba las que han de regir este tipo de concurso-oposición, el Presidente, de acuerdo con los Vocales del Tribunal, determinará y publicará en el «Boletín Oficial del Estado», por lo menos con quince días de antelación, la fecha, hora y lugar en que han de realizar su presentación los opositores y si hubiere lugar la celebración del sorteo para determinar el orden en que habrán de actuar los mismos, debiendo comenzar los ejercicios precisamente el undécimo día hábil posterior al de su presentación, en aplicación de lo dispuesto en el artículo 14 del Decreto de 25 de junio de 1931.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 27 de noviembre de 1978.—P. D., el Subsecretario, Antonio Fernández-Galiano Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

2314

ORDEN de 29 de noviembre de 1978 por la que se acepta propuesta de opositores aprobados en el concurso-oposición a plazas de Profesores adjuntos de Universidad, disciplina de «Historia de España en la Edad Moderna» (Facultad de Filosofía y Letras).

Ilmo. Sr.: Terminados los ejercicios del concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 14 de marzo de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 19 de abril) para la provisión de dos plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, disciplina de «Historia de España en la Edad Moderna» (Facultad de Filosofía y Letras), y elevada propuesta de los opositores aprobados por el Tribunal correspondiente,

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en la norma 8.1 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 26), ha tenido a bien aprobar la referida propuesta a favor de los señores que a continuación se relacionan:

Don Antonio García-Baquero González, 4,82 puntos.

Don Eduardo Escartín Sánchez, 4,30 puntos.

Los interesados aportarán ante la Dirección General de Universidades en el plazo de treinta días, a contar del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», los documentos relacionados en la norma 8.1 o, en su caso, 9.2 de la mencionada Orden ministerial de 23 de agosto de 1976.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 29 de noviembre de 1978.—P. D., el Director general de Universidades, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

2315

ORDEN de 29 de noviembre de 1978 por la que se declara desierto el concurso-oposición de la plaza de Profesor agregado del grupo VI, «Física», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Valencia.

Ilmo. Sr.: Celebrado el concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado del grupo VI, «Física», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de la Universidad Politécnica de Valencia, anunciado por Orden ministerial de 12 de septiembre de 1974 («Boletín Oficial del Estado» de 31 de octubre),

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta formulada por el Tribunal, ha resuelto declarar desierto dicho concurso-oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 29 de noviembre de 1978.—P. D., el Director general de Universidades, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

2316 *ORDEN de 29 de noviembre de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Historia moderna universal y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades Autónoma de Madrid y Valencia (Alicante).*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 2211/1975, de 23 de agosto,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 22 de junio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de julio) para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Historia moderna universal y de España» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades Autónoma de Madrid y Valencia (Alicante), que estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Antonio Bethencourt Massieu.

Vocales:

Don Antonio Eiras Roel, don Manuel Fernández Alvarez, don Bartolomé Escandell Bonet, don Luis Miguel Enciso Recio, don José Luis Cano de Gardoqui Sinobás y don Pedro Molas Ribalta, Catedráticos de la Universidad de Santiago, el primero; de Salamanca, el segundo; de Alcalá de Henares, el tercero; de Valladolid, el cuarto; de Barcelona, el sexto, y Profesor agregado de la Universidad de Valladolid, el quinto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Miguel Artola Gallego.

Vocales suplentes:

Don Antonio Rumeo de Armas, don José María Jover Zamora, don Carlos Corona Baratech, don José Cepeda Adán, don Juan Pérez de Tudela y Bueso y don Emilio Giralt Raventós, Catedráticos de la Universidad Complutense de Madrid, el primero y segundo; de Zaragoza, el tercero; de la Complutense de Madrid, el cuarto; de Barcelona, el sexto, y Profesor agregado de la Universidad Complutense de Madrid, el quinto.

De acuerdo con lo que se establece en la norma 8.ª de la Orden de 12 de marzo de 1974 que aprueba las que han de regir este tipo de concurso-oposición, el Presidente, de acuerdo con los Vocales del Tribunal, determinará y publicará en el «Boletín Oficial del Estado», por lo menos con quince días de antelación, la fecha, hora y lugar en que han de realizar su presentación los opositores, y si hubiere lugar la celebración del sorteo para determinar el orden en que habrán de actuar los mismos, debiendo comenzar los ejercicios precisamente el undécimo día hábil posterior al de su presentación, en aplicación de lo dispuesto en el artículo 14 del Decreto de 25 de junio de 1931.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 29 de noviembre de 1978.—P. D., el Subsecretario, Antonio Fernández-Galiano Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

2317 *ORDEN de 30 de noviembre de 1978 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Psicología matemática» (a término) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid.*

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Decreto 2211/1975, de 23 de agosto,

Este Ministerio ha resuelto nombrar el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición anunciado por Orden de 22 de junio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de julio) para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Psicología matemática» (a término) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Autónoma de Madrid, que estará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Excelentísimo señor don Francisco Azorín Poch.
Vocales: Don Pedro Ridruejo Alonso, don José Luis Pinillos Díaz, don Vicente Pelechano Barberá, don Heliodoro Carpintero Capell, don Joaquín María Aragón Mitjans y don Jesús Amón Hortelano, Catedráticos de la Universidad Autónoma de Ma-

drid, el primero; Complutense, el segundo; Valencia, el tercero y cuarto, y Profesores agregados de la Universidad de Barcelona, el quinto, y Complutense, el sexto.

Presidente suplente: Excelentísimo señor don Sixto Ríos García.

Vocales suplentes: Don Mariano Yela Granizo, don Miguel Cruz Hernández, don Francisco Secadas Marcos, don José L. Fernández Trespalcios, don Carlos Ballús Pascual y doña María Eugenia Romano Pérez, Catedráticos de la Universidad Complutense, el primero; Autónoma de Madrid, el segundo; Valencia, el tercero; Salamanca, el sexto; en situación de super-numerario, el cuarto y excedencia voluntaria, el quinto.

De acuerdo con lo que se establece en la norma 8.ª de la Orden de 12 de marzo de 1974 que aprueba las que han de regir este tipo de concurso-oposición, el Presidente, de acuerdo con los Vocales del Tribunal, determinará y publicará en el «Boletín Oficial del Estado», por lo menos con quince días de antelación, la fecha, hora y lugar en que han de realizar su presentación los opositores, y si hubiere lugar la celebración del sorteo para determinar el orden en que habrán de actuar los mismos, debiendo comenzar los ejercicios precisamente el undécimo día hábil posterior al de su presentación, en aplicación de lo dispuesto en el artículo 14 del Decreto de 25 de junio de 1931.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 30 de noviembre de 1978.—P. D., el Subsecretario, Antonio Fernández-Galiano Fernández.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

2318 *ORDEN de 4 de diciembre de 1978 por la que se acepta propuesta de opositores aprobados en el concurso-oposición a plazas de Profesores adjuntos de Universidad, disciplina de «Termología» (Facultad de Ciencias).*

Ilmo. Sr.: Terminados los ejercicios de los concursos-oposición convocados por Ordenes ministeriales de 2 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 29 de septiembre) y 2 de julio de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de diciembre), para la provisión de cuatro y siete plazas, respectivamente, vacantes en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, disciplina de «Termología» (Facultad de Ciencias), y elevada propuesta de los opositores aprobados por el Tribunal correspondiente, nombrado conjuntamente para juzgar ambos concursos-oposición,

Este Ministerio, de conformidad con lo dispuesto en la norma 8.1 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 26), ha tenido a bien aprobar la referida propuesta a favor de los señores que a continuación se relacionan:

	Puntos
D. Félix Vidal Costa	4,98
D. Juan Ignacio Mengual Cabezón	4,78
D. Santiago Velasco Maillo	4,75
D. Carlos Casanova Roque	4,68
D. Eduardo Hernández Bocanegra	4,15
D.ª María Dolores Baró Mariné	4,13
D. Santiago Bordás Alsina	4,08
D. Javier Garrido Arilla	3,77
D. Francisco Mauricio Domínguez	3,63
D.ª María Angeles Arriandiaga Abaroa	3,58

No se eleva propuesta para la plaza número once.
Los interesados aportarán ante la Dirección General de Universidades, en el plazo de treinta días a contar del siguiente al de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial del Estado», los documentos relacionados en la norma 9.1 o, en su caso, 9.2 de la mencionada Orden ministerial de 23 de agosto de 1976.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I.
Madrid, 4 de diciembre de 1978.—P. D., el Director general de Universidades, Manuel Cobo del Rosal.

Ilmo. Sr. Director general de Universidades.

2319 *ORDEN de 4 de diciembre de 1978 por la que se acepta propuesta de opositores aprobados en el concurso-oposición a plazas de Profesores adjuntos de Universidad, disciplina del grupo XXX, «Economía y Política agraria» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos).*

Ilmo. Sr.: Terminados los ejercicios del concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 7 de febrero de 1977 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo) para la provisión de dos plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, disciplina del grupo XXX, «Economía y Política agraria»